

Copa Airlines augmente la fréquence de ses vols sur La Havane



La Havane, 1er avril, (RHC).- La compagnie aérienne panaméenne Copa Airlines a récemment annoncé l'augmentation de ses vols sur La Havane.

Dans des déclarations aux journalistes cubains qui couvraient le salon EXPOCOMER, dans la capitale panaméenne, Bernardo Ordás, directeur de Copa Airlines pour l'Amérique Centrale et les Caraïbes, a avancé que désormais Copa Airlines portera à 8 vols par semaine sa liaison Panama La Havane.

Bernardo Ordás a évoqué la possibilité d'augmenter dans l'avenir la fréquence de vols sur la capitale cubaine en raison du mouvement croissant de passagers entre Cuba et l'Amérique Latine.

Copa Airlines dessert actuellement Holguín, dans l'est de notre pays et Santa Clara, dans le centre. Bernardo Ordás a signalé que la compagnie envisage d'introduire une nouvelle destination dans sa grille de vols sur Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187276-copa-airlines-augmente-la-frequence-de-ses-vols-sur-la-havane>



Radio Habana Cuba